

社 報



大不況がやってくるのか？

ポプラ合板

一昨年に竹の合板を輸入しました。それは一定の成果があったと思います。竹合板は高価でしたが、転用回数が稼げたので、高層建物ではコストダウンに有効であったからです。

今度は、中国製のポプラ合板を輸入してみます。価格は実際に輸入してみなければわかりませんが、ラワン合板と比べても安くなる計算ですので、あとは品質です。

12月17日頃に南港に到着する予定ですので、現場での評価が良ければ、当社で販売することも計画しています。



最近マスコミの報道を見ていると、やたらと不景気の報道が目立ちます。まるで不景気がくるのを待ちこがれているかのようです。

その報道も見て、我々生活者は先行きに不安を覚え、消費を控えるようになります。みんなが一斉に消費を控えるものですから、不景気はさらに加速していきます。そんな状況を、マスコミは追いかけて取材し、テレビで報道し、それを見た人々はまた不安になるといふ、負の連鎖が始まっています。

今から約15年前、日本経済はバブル崩壊という負の連鎖を経験しています。今回は世界規模で負の連鎖が起こり、日本がそこに巻き込まれているという状況です。

ここ最近では急激な成長を遂げてきた、中国やインドでも不景気に見舞われて、企業破綻や失業の増加が社会現象になりつつあります。

しかし、先行き不安と言いますが、実際、景気の好不況に関わらず、我々に先が見えたことなど、ありません。見えるのは、いつも現実であり、

そこから、あれこれと考え、不安になったり、慢心したりしているだけのことです。

経済は時間とともに変化します。このことは誰もが知っていることです。変化とは好不況のことですから、今起きていることは、当たり前の経済変化が起きているにすぎません。

大不況がやってくるのか、不景気がどれだけ落ち込み、どのぐらいの期間続くのか、それは誰にもわかりません。経済学者が様々なことを言っても、確実に予測できる手段も根拠もありません。

未来を見通すことは誰にもできないのです。

だから目の前に起きる変化は、現実として捕らえて、そのことにだけ対応すれば良いのです。

悲観も楽観もすることなく、確実に今できることをやるのみです。

そうして一歩一歩踏みしめて歩くこと、あきらめずに根気良く、出来ることを精一杯やることです。

それ以外に何かできることがあるのでしょうか。

当社ホームページは <http://www.forbuild.co.jp> ご覧になれます。

基本とは私達の誇りです

安全に基本は重要です。だれもが「基本を大切に！」と言います。事故が起きれば、「基本を忘れている。」と叱られます。

基本は最低限守らなければならないルールですから、難しいものではないはず。なのに守られないのが、基本です。

基本とは企業文化そのものである

と思います。

何を基本として、それをどうやって徹底的に守るのが、そうした気風や雰囲気はどう作っていけば良いのか。そしてその基本を守ることを誇りとする気概を持つ人を育てていくにはどうするのか？誰がしつけるのか？

基本を作り、基本を守る！まさに企業のあり方と同じです。

2008年 安全成績

現場災害 H20.1.1-H20.12.12	
休業災害	----- 1
不休災害	----- 1
物損災害	----- 0
その他	----- 0
合計	----- 2
交通災害 H20.1.1-H20.12.12	
人身災害	----- 0
物損災害	----- 0
合計	----- 0